

Unos 232 inmigrantes rescatados arribaron a Italia



Roma, 9 jun (RHC) Unos 232 inmigrantes rescatados en el mar Mediterráneo arribaron este sábado al puerto italiano de Reggio Calabria, a bordo de un barco perteneciente a la organización no gubernamental alemana Sea Watch.

Fuentes oficiales informaron que el grupo transportado por la nave Sea Wtch 3 está compuesto por 215 hombres y 17 mujeres, incluyendo 29 menores sin acompañantes.

De esa manera concluyó una complicada operación de salvamento en el Mediterráneo central, tras casi cuatro días en condiciones adversas para la navegación y un desencuentro entre los gobiernos de Italia y Malta sobre la atención a la emergencia.

Este fue el primer desembarco de inmigrantes irregulares en Italia bajo el nuevo gobierno, cuyo ministro del Interior, Matteo Salvini, lidera las posiciones más duras respecto al establecimiento de una política migratoria de acogida más restrictiva. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164214-unos-232-inmigrantes-rescatados-arribaron-a-italia>



Radio Habana Cuba